
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE,
DESENVOLVIMENTO SUSTETÁVEL E CULTURA DE PAZ (CADES), REALIZADA EM
15/09/2024.
 
No décimo quinto dia do mês de setembro de 2024, foi realizada reunião ordinária com início às
14h na Subprefeitura Perus/Anhanguera. Presentes conselheiros: Marco Antônio, Marcelo, Maria
Ivone, Sirlei, e Fabiana; Subprefeita Luciana (presidente). Também presentes pela subprefeitura:
Maria Cláudia, Sr. Américo e Rosilene. Como convidadas representantes do Consórcio
Performance Perus (Sabesp): Vanessa Nogueira e Adriana P. Vieira.
 
Pautas da reunião:
1) Contrato Esgoto Sabesp : as representantes do consórcio, Vanessa e Adriana, vieram prestar
contas com relação aos trabalhos executados na implantação da estação de tratamento de
esgoto. Assim, apresentaram que será a maior ETE da América Latina; contrato assinado em
01/01/2023, mas início se deu em 2024; já foram construídas três estações elevatórias
(Bamburral, R. Mário Mariano, Jd. da Paz); tem feito a ligação de esgoto e de água onde não
existia, principalmente no Jardim da Paz, com aplicação de tarifa social; estão executando o
coletor tronco em diversas ruas, uma obra que causará impactos, com transtornos de trânsito,
sons e trabalhos em horários noturnos; o contrato tem feito a parte de educação ambiental e de
assistência social com projetos de hortas comunitárias, projetos de limpeza, curso de capacitação
de mulheres (parceria com a Casa da Mulher) para reparos hidráulicos em residência. Uma
questão levantada foi com relação ao odor da ETE, pois vai ficar próxima da RVS, mas as
representantes não souberam responder à pergunta no momento.
 
2) Queimadas/pontos enfrentados pela subprefeitura : focos muitas vezes pequenos, fazendo o
deslocamento de equipes para locais sem tanta necessidade; polícia investigou as causas e
causadores; descarte irregular foi considerado um dos grandes causadores, juntamente com as
áreas de invasão. Considerações: foi um trabalho intenso, com vários focos pelos dois distritos,
que teve o empenho 24h da subprefeitura e parceiros; ponto mais grave no bairro foi no Sítio
Botuquara; Serbom mandou brigada de incêndio para ajudar e a Empresa Embu contribuiu
também, sendo utilizada água de seu reservatório para combate. A brigada do Parque
Anhanguera também atuou nos combates; há necessidade o fazer prevenção: treinamento,
qualificação e aumento da equipe;
 
3) EcoParque Philó: incêndio foi grave, com empenho dos moradores para enfrentamento.
Precisa de maior combate ao descarte irregular e atenção para retirada de invasão na área.
Necessária ajuda da assistência social e da polícia.
 

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 10/04/2025, às 14:26.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 123566286 e o código CRC 0B922D99.
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